
MD uNIC 
DE 

Ata da Sogunda 

mara Municipal do Bom Conselho (PE), roalizada no dia 11 (onze) do 

VEREADORE S 
Sogunda Sossão Ordinária do Sogundo Poriodo Legislativo dacONs 

s de Agosto do ano de 2021 (dois mil e vinte e um). 

AOS 11(0nze) dias do més de Agosto do ano de 2021 (dois mil e vinte e umn) 
sta Câmara se reuniu em horário e local regimental, sob a Presidência da 

Fxcelentissima Senhora Vereadora Eliane Ramos Dias de Melo e do segundo 

Secretário a Excelentissima Senhora Vereadora Sandra Maria Tenório 

Cavalcante de Almeida. Presentes Excelentissimos Senhores Vereadores: 

José Robério Cavalcante de Almeida, Genival Cavalcante Tavares, Vicente 

Ferreira dos Santos Neto, Gilmar Rodrigues de Oliveira, Anderson Alan Gomes 

Vanderley, Gilmar da Silva Melo, Francisco Bento Soares e José Jaime Barros 

dos Santos. Deixaram de comparecer os Excelentissimos Senhores 

Vereadores: José Francisco Carvalho da Silva, Alipio Soares da Silva e José 

Nilson de Barros Silva, que tiveram suas faltas justificadas. Havendo quórum, 

foi declarada aberta a sessão. Lida a Ata anterior foi aprovada sem emenda. O 

expediente do dia constou de documentos diversos. Na ordem do dia foi 

apresentado o Projeto de Decreto Legislativo de número 004/2021, de autoria 

do Excelentissimo Senhor Vereador Gilmar Rodrigues de Oliveira, o qual: 

Ementa "Concede Titulo de Cidadão Honorário de Bom Conselho ao 

lustrissimo Senhor Marcos Vinícius Ribeiro de Miranda e dá outras 

providências", sendo em seguida encaminhado à Comissão de Legislaçã0, 

Justiça e Redação, para no prazo regimental ser apresentado como respectivo 

parecer. Prosseguindo, foram apresentadas, discutidas, votadas e aprovadas 

por unanimidade às Indicações a seguir: Indicações de números: 066, 067, 

068, 069 e 071/2021, sendo a primeira de autoria da Excelentissima Senhora 

Vereadora Sandra Maria Tenório Cavalcante de Almeida, a segunda de autoria 

00 Excelentissimo Senhor Vereador Gilmar da Silva Melo, a terceira de autoria do 

a0 Excelentissimo Senhor Vereador Francisco Bento Soares, a quarta de 
autoria da Excelentissima Senhora Vereadora Eliane Ramos Dias de Melo e a 

qunta Indicacão de autoria do ExcelentissimoSenhor Vereador Genival 

avalcante Tavares, às quais, todas apelam ao Excelentissimo Senhor João Cav 
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MU 

VEREADORES 
da Silva Cavalcante, MD. Prefeito deste Municipio, bem como 

LUcas da 

Ilustrissimo imo Senhor Felipe Ferraz Tenório, MD. Secretário 
Municipio, 

Cava lcante de Miranda, localizada no Sitio Flores, deste Municipio: no sentido 

de Obras deste 
no sentido de mandar fazer a reforma da Escola Valdemar 

de mandar construir um Posto de Saúde no Sitio Sobradinho, deste Municipio, 
centido de que mande colocar piçarra, bem como passar a máquina patrol, no 

nas 
as estradas que da0 acesso ao Distrito de Rainha lzabel, deste Municipio, no 

sentido de que seja construida uma Praça, defronte a lgrejinha que fica 

localizada no Bairro São Rafael, bem como mandar fazer a refoma da Praçça 
que fica localizada na Rua Cleto Campelo, conhecida como rua da caixa d 

áqua, ambos nesta cidade, e no sentido de que seja realizada a pavimentação 
asfáltica da Travessa São Sebastião até a Rua Dr. Severino Crêspo, nesta 

cidade: Indicação número 070/2021, de autoria do Excelentissimo Senhor 

Vereador José Robério Cavalcante de Almeida, apela ao Excelentissimo 
Senhor João Lucas da Silva Cavalcante, MD. Prefeito deste Municipio, bem 

como à llustríssima Senhora Cibelly Cavalcante Vieira Ferro, MD. Secretária de 

Educação deste Municipio, no sentido de que se possível, seja promovido 
través dessa Secretaria, um aulão gratuito, extensivo às pessoas que ir�o 
concorrer a Concursos, bem como ao Enem, neste Municipio. Em seguida a 

Excelentissima Senhora Presidente convidou o enhor José Adeildo Teixeira 
dos Santos, cidadão bomconselhense, devidamente inscrito na Secretaria 
desta Casa para falar na tribuna, ocasião em que fez uma explanação 
extensiva a situação política deste Municipio, chamando a atenção dos Edis 
para que analisem a situação em que se encontra o mesmo. Não havendo 
mais nada a tratar, foi encerrada a presente sessão, ficando outra marcada 
para o dia dezoito (18) do mês em curso. A Excelentíssima Senhora Presidente mandou que eu Sandra Maria Tenório Cavalcante de Almeida, Primeiro oecretário, lavrasse a presente Ata que após aprovada vai por mim assinada e 0S demais vereadores presentes. Sala das SessQes, em onze (11) do mês de Sto do ano de dois mil e vinte e um (11/08/2021). 
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UNTC 
ELEADORES 

CONSEL 
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